

EL ECO DE LEVANTE

Se publica cuatro veces al mes

Periódico para todos

Garrucha 7 de Setiembre de 1899

Advertencia

Al entrar nuestro periódico en el segundo mes de su publicación, recordamos a los Sres. suscriptores de fuera, que el pago es adelantado, y siendo el objetivo que nos hemos impuesto *conseguir la construcción del ferro-carril de Lorca a Almería, con su agregado de Almajalejo a Vera*, obra que habrá de cambiar por completo las condiciones de este país, trocando su postración en vida activa, que ha de influir tanto en el aumento de su riqueza y aun de su cultura, esperamos que en especial en esta zona, no se nos negará la ayuda material que solicitamos para sostener esta campaña.

FERRO-CARRIL DE LORCA A ALMERÍA

NUESTRO MESIANISMO

II

Decíamos que el ferro-carril de Calaspárra a Almería constituya el porvenir de esta ría y abandonada comarca, y aunque bien pudiéramos prescindir de la demostración de esta necesidad sentida, porque desde que partimos del hecho de la existencia de un proyecto aprobado por el Gobierno de S. M., se excusa la prueba de la utilidad de la obra, puesto que en la memoria de aquél aparece concluyente, hemos de fijar la atención en nuevos derroteros de la riqueza del suelo y subsuelo que se desarrollarían con la ansiada vía. Tampoco hablaremos de esa multitud de honrados trabajadores sin ocupación, que salen constantemente de esta provincia para el extranjero, a mendigar un jornal para hacer ahorros con que alimentar a sus familias, porque en esta edad de mezquino positivismo se tiene por sensiblería uno de los problemas más exigentes de toda organización social, el de la constante oferta del trabajo en proporción con la demanda, para que de un desequilibrio de estas dos potencias no surja la pavorosa e inhumana crisis del hambre; y esta oferta, repetimos que debe ser constante, pues sabido es, que el pobrebracero no gana lo suficiente para ahorrar, salvo poquitas excepciones, y que el día que no trabaja vive del crédito que su buena conducta se ha creado en las panaderías y en las tiendas de abacería.

La vida de comunicación rápida, fácil y barata, es hoy en el orden social y económico el primer factor del progreso de la humanidad, abriendo nuevos mercados al comercio, a la industria y a la agricultura. Si la raza fenicia por su espíritu comercial no hubiera traspasado las barreras de las naciones, barreras infranqueables en aquellos primitivos tiempos por el mote de bárbaro e impuro, marcado a todo extranjero, es seguro que la civilización habría sufrido grandísimo retraso; pero la Providencia, ley eterna de redención, despertó en aquellos mercaderes la idea del tráfico, sin contemplaciones a los estrechos límites de razas y nacionalidad, y de esta comunicación de ideas y de actos, vino un progreso en la universalización de los conoci-

mientos humanos. El cristianismo, sin su primer mártir San Esteban que rompió frente a frente con la tradición judaica, no habría quizá producido al gran apóstol San Pablo, y la nueva ley no se hubiera propagado con tanta diligencia y energía. De modo que la civilización y bienestar de la humanidad, en lo moral y en lo material, está en relación directa de los medios que la comunicación pone a disposición de los pueblos, para que éstos se aprovechen del desarrollo de aquellos, a los fines del destino del hombre.

Que este ferro-carril es un medio de redención en la vida de estos pueblos, y a la vez el de fomentar la riqueza pública, es materia de fácil aplicación y comprensión, y lo dejamos para capítulo aparte.

BANQUETE EN HONOR DEL GENERAL SEGURA

Como dijimos en nuestro último número, el día 29 del pasado mes, se verificó este acto en la preciosa finca que, próxima a esta población, posee el simpático comerciante y querido amigo nuestro D. Simón de Fuentes.

El banquete, que resultó espléndido, fué costeado por el rico propietario y abogado de Cuevas D. Manuel Caparrós Flores, que quiso rendir este homenaje de cariño y admiración, al ilustre Sr. Segura, proporcionando también ocasión a sus numerosos amigos de Cuevas y Garrucha, para que pudiesen tributar, como lo desearon, iguales pruebas de entusiasta afecto al bravo militar.

La finca del Sr. Fuentes está situada en un paraje delicioso, oculto entre colinas cubiertas de almendros, higueras y nopales, y en la hondonada, donde situa la casa, todo lo llano está puesto de naranjos, que con su verdor sombrean y alegran el paisaje; este contraste de vega rodeada de monte, forma un bonito cuadro que se abarca a un golpe de vista, como una copia de lo grandioso de la naturaleza, reducida allí a pequeños límites, para recreo de su afortunado propietario.

Todos los concurrentes celebraron la hermosura del lugar y el agradable fresco que en él se disfrutaba, pues los aires marinos, encañonándose por las gargantas de los montecillos, van a refrescar la casa que en aquella hora estaba en la humedad; el sitio resultaba, por lo tanto, oasis encantador para los visitantes que acababan de sentir las inclemencias del ardiente Febo, al atravesar las arideces del camino que conduce desde la población a la finca.

La casa, que une a su confort la elegancia del mobiliario, tiene una magnífica terraza, desde donde se domina el bello paisaje reseñado, y por un lado se descubre allá, a lo lejos, el caserío de Vera, elevado al término de estensa llanura, que confunde sus límites, hacia el Este, con las tranquilas y azules aguas del Mediterráneo.

En esa terraza estaba servida la larga mesa al rededor de la cual tomaron asiento unos cincuenta comensales. A la cabecera el invicto General; y a derecha e izquierda, abogados, comerciantes, propietarios, mineros, notarios, médicos

y jóvenes de distinción; personas todas de lo más conocido del país. Allí tenía asiento el Diputado a Cortes y rico propietario D. Antonio Soler Márquez; el acaudalado fundidor D. Diego Soler Flores, con su hermano político, el anfitrión, D. Manuel Caparrós; los ilustrados abogados Sres. Flores Grima, Abellan Marquez, Vigil y Lasala, notarios también éstos últimos de Cuevas y Vera; los médicos Sres. Lacal, Soriano, Perez Domenech, Casanova, Caparrós, Flores Martinez, Cano y otros. También estaba representado EL ECO DE LEVANTE.

Durante la comida la animación fué extraordinaria; allí reinaba la alegría y la más franca cordialidad entre los comensales; que sostuvieron conversaciones salpicadas de frases ingeniosas.

Del gusto, riqueza y abundancia de los manjares, diremos que todos quedaron altamente satisfechos. Los vinos fueron excelentes; mereciendo la preferencia los de la Rioja. Hubo derrocho de helados, dulces, habanos y exquisito café, y al final, el Jerez de las mejores marcas, surgió evocado por el médico Sr. Perez, que lo recomendaba a todos como excelente estomacal.

Estaban prohibidos los brindis; pero contra esta orden se reveló en primer término el General, que tomó la palabra, y con la franqueza de un soldado elocuente, comenzó dando las gracias a su querido amigo el Sr. Caparrós, que al honrarle con aquél acto, le había proporcionado una de las más grandes satisfacciones de su vida. Ha dedicado todas sus energías, añadió, a la defensa de mi querida España; la di cuanto darla pude; pero como entiendo que no cumplí más que con mi deber; considero inmerecidas las distinciones con que todos me honráis, y principalmente mis queridos compatriotas, para los que guarda mi alma eterno agradecimiento, tanto por este acto, cuanto por las demás demostraciones de cariño que desde mi llegada al país viene dándome.

Dedicó despues sentidas frases a su pueblo y a la patria, que fueron contestadas con un entusiasta *Viva el General Segura!*; el que, emocionado, estrechaba afectuosamente las manos de cuantos le rodeaban.

D. Manuel Caparrós contestó al General agradeciéndole mucho sus atentas y cariñosas manifestaciones, diciendo que nada significaba aquél pequeño homenaje; para los merecimientos del que tantas glorias había conquistado.

A continuación, el distinguido y joven abogado de Cuevas D. Pedro Abellan Márquez, despues de dedicar un elocuente párrafo en elogio de su insigne compatriota, dió las más espresivas gracias al Sr. D. Simón de Fuentes, en nombre de la Ciudad de Cuevas, por haber facilitado tan generosamente su hermosa posesión para aquél acto.

El Sr. Fuentes agradeció las manifestaciones de simpatía del Sr. Abellan, añadiendo, que se consideraba grandemente honrado con que hubiese sido utilizada su finca para aquél objeto, en honor del bravo militar a quien de tantas veces admiraba.

A ruego de algunos señores el ilustrado Notario de Cuevas Sr. Vigil de Quiñones, hermano del heroico médico del destacamento de Baler, pronunció correctísimas y sentidas palabras de afecto para todos.

D. Aurelio Sastro improvisó el siguiente ins-

pirado soneto, que fue muy aplaudido.

Cuando ha poco el mundo te admiraba,
satisfacción tan grande no creía
que llegase a tener en este día
en la gira que Mandel organizaba.

La patria agradecida te aclamaba
y en todos tus amigos la alegría,
en sus semblantes siempre se veía,
y cariño en su alma te guardaba.

Al estrecharte hoy en nuestros brazos
en fraternal banquete aquí reunidos,
queremos demostrarte que estos lazos
en apretado haz están unidos,
y que jamás se harán estos pedazos
pues el cariño es grande é indefinido.

Ultimamente el Sr. Gea dió gracias al Sr. Carrós por haber proporcionado ocasión, á algunos hijos de Garrucha, de contribuir á enaltecer las glorias del General Segura, honra de Cuevas, con aquel acto, que podía significar además, el abrazo con que ambos pueblos, que tienen intereses comunes, estrecharán sus relaciones, pues la hermosa playa de Garrucha necesitaba los productos de Cuevas y de las otras localidades regionales, para darle animación y que emplazaba á todos para celebrar otro banquete en la estación del ferro-carril de Cuevas ó de Garrucha, cuando la línea esté construida, para cuya realización contaban con la poderosa ayuda del General.

Nuestro compañero de redacción Sr. Lopez, después de hacer suyas las frases del Sr. General, que deseaba vivamente que al entrar el bravo caudillo que nos presidía en el campo de la política, al cual había de ir porque la patria abatida por toda clase de males, reclama el auxilio de hombres de su temple y honradez, le deseaba tantos lauros como conquistó en su carrera militar, esperando ver realizado por tan poderosa mediación el sueño constante de su vida: la regeneración de nuestra provincia.

Convinieron regresar á pie á la población; al efecto se ordenó que marchasen los carruajes, y desde allí se dirigieron los concurrentes á la casetta de la Dirección de Sanidad, donde al murmullo de las olas del mar, de cuya orilla está tan cercano aquel delicioso sitio, y ahagados por la fresca brisa, bebieron rica cerveza con que el médico Sr. Flores obsequió á todos galantemente.

AL HERALDO DE MADRID

OTRO encargo MÁS

Al despedirse hace poco de Almería el ilustrado escritor del *Heraldo de Madrid* D. Celedonio José de Arpe, para regresar á la Corte, ha recogido varios encargos de los almerienses, todos referentes al mejoramiento de la Capital, de los cuales se ocupa en un precioso artículo, que bajo el epígrafe de *Lo que pide Almería*, publica el referido periódico en su número 3.214, que tengo á la vista.

También nosotros los Garrucheros somos almerienses, y á título de tales, ya que el Sr. Arpe se conoce que tiene algunas simpatías por esta malaventurada tierra, vamos abusando de su amabilidad, á hacerle también otro encargo, por si quisiera honrarnos, poniéndolo en las columnas del popular *Heraldo*, para que pueda llegar por ese conducto á oídos del Gobierno; que gracias que se entere de algo de lo que dicen los periódicos de gran circulación, pues lo que digan estos periódicos de pueblo no ha de oírlo por más que nos desgañitemos pidiendo; y lo que pedimos es de tanta justicia, que no cabe más, pues V. bien sabé que toda esta región oriental de la provincia, que comprende los partidos judiciales de Cuevas, Vera y Sorbas, que son tan ricos en productos vegetales y minerales, como lo decantan sus famosas minas de Sierra Almagra y Bedar y sus ricos frutos, sigue aislada de

España y del mundo, pues el ferro-carril de Linares hace su recorrido á gran distancia de esta parte de la provincia, y el de Murcia á Granada que enlaza á los distritos vecinos de Purchena y Huercal-Overa, fué para aislarlos de su provincia, pues siendo Garrucha su puerto más cercano, por donde hacían su tráfico marítimo, según venía dispuesto por la naturaleza, encontrándose ahora con más rápida y económica comunicación con la provincia de Murcia, sus relaciones son hoy por necesidad, más murcianas que almerienses, por más que suspiren, como nosotros, por una línea férrea que los vuelva al seno de su provincia, es decir, que les facilite la comunicación con estos pueblos hermanos de que han quedado distanciados.

Esa línea que ha de establecer el lazo fraternal con que la naturaleza ha tenido hasta aquí juntos á los cinco distritos judiciales nombrados, que comprenden la zona más rica de esta provincia, es el ferro-carril de Lorca á Almería, de que es concesionario el Excmo. Sr. Marqués de Loring, y cuyo expediente terminado hace más de nueve años, espera solo que se lleve á Consejo de Ministros para acordar la subasta, que no es posible que deje de tener postor; pues si las empresas estudiasen este asunto, aquí sobre el terreno, se convencerían de que es un buen negocio de construcción con la subvención que tiene de 60.000 pesetas por kilómetro, y de explotación por las muchas riquezas que el país contiene, desahogando ponerlas en movimiento, y las varias industrias que han de surgir á impulsos de su circulación.

Ese es, Sr. Arpe, nuestro encargo, y aunque haya sido pesado y torpe para explicárselo, V. se habrá hecho cargo que el que escribe es un lugareño que no puede tener la brevedad y soltura que ustedes los periodistas; pero que al fin habrá comprendido cual es nuestro deseo y la importancia y trascendencia que tiene para nosotros, el que sea comprendido nuestro país en la red de ferro-carriles de la Nación, á la cual queremos estar unidos, pues no somos separatistas, ni nos conviene serlo, y nos creíamos muy honrados, si el *Heraldo*, se tomara por nuestro asunto el mismo interés que se ha tomado por los de Almería, aunque «las marañas del engaño», como V. dice, nos envuelva á todos, si el Gobierno no otorgara nada de lo que se le pide.

Un garruchero.

VARIETADES

LOS AMORES DE LA LUNA

Amores tiene la luna
con el mar murmurador...
Cuando la marea sube
creen que los acerca, Dios,
y que van á unirse piensan
en un abrazo de amor.

Peró pronto se disipa
la acariciada ilusión,
porque baja la marea,
y con eterno dolor
¡ay! vuelven, antes de unirse,
á separarse los dos.

Amores tiene la luna
con el mar murmurador,
sus amores y los nuestros,
iguales, iguales son.

Mujer, si han de ser eternos
nuestros amores, y no
hemos de alcanzar á unirnos
en abrazo arrobador,
dij, ¿por qué amamos la vida
en vez de odiarla los dos?

Se compone de recuerdos
del tiempo que ya pasó,
y esperanzas, que más tarde,
á su vez recuerdos son;
¡ay! recuerdos y esperanzas
juguetes que nos dá Dios,

para que á vivir juguemos
en el mundo engañador.

Amores tiene la luna
con el mar murmurador;
sus amores y los nuestros,
iguales, iguales son.

Sol de mis sueños de jóven
que aún de brillar no dejó,
cuando en noche tormentosa
contemplo el mar bramador
por la luna plateado
se oprime mi corazón;
que por llegar á la luna
en vano quiere feroz,
el mar escalar el cielo
y mirar de noche al sol.

Y pienso viendo sus olas,
y recordando mi amor,
que tú eres la luna blanca
y el mar rugiente soy yo.

J. DURBAN OROZCO.

CONCURSO CHARADÍSTICO

Con el fin de familiarizar nuestra publicación con sus lectores, puesto que no nos lleva el lucro á sostenerla, sino la defensa de los intereses morales y materiales del país, en cuya obra debemos colaborar todos fraternalmente, y para darle la debida amenidad al objeto de que la labor resulte menos monótona, se abre un concurso entre los suscriptores á EL ECO DE LEVANTE, en todo el presente mes, para que las personas que sean aficionadas, manden charadas en prosa ó verso, acompañadas de la solución y firmadas por su autor.

El cuerpo de redacción designará ó elegirá de ellas la que le parezca que merece la preferencia, publicándola en el primer número del periódico que aparezca el mes próximo, haciendo mención de que ha sido la preferida, y su autor tendrá derecho á recibir gratuitamente los cuatro números de EL ECO, correspondientes á ese mes.

No se devolverán los originales de ninguna de las charadas, y esta redacción se reserva el derecho de publicar además las que no obtengan premio, poniendo al pie el nombre del autor.

Igualmente tendremos mucho gusto en recibir los trabajos que se sirvan mandarnos nuestros abonados en pró de la idea principal que sustenta este periódico, ó para las otras secciones que comprende, y de las cuales, haremos uso que convenga, sin devolver tampoco los originales.

En adelante procuraremos abrir nuevos concursos que interesarán seguramente á nuestros favorecedores.

SECCIÓN MINERA

DESDE BEDAR

No habiendo sufrido alteración, desde mi carta anterior, los trabajos de esta sierra, ningún noticia minera puedo hoy comunicarle.

Parada por ahora la retirada de Santa Catalina, ha disminuído grandemente el movimiento que había cuando trabajaban las dos máquinas auxiliares, que de aquella mina y de las Mulata arrastran los minerales á las tolvas Tres Amigos. Ojalá y cesen pronto las disidencias que median entre las sociedades propietarias y la explotadora, para que en breve plazo se trabajen las muchas minas que, por aquella causa, están paralizadas.

El hecho de que la sociedad Chávarri, Lecoc y Comp.ª, pagase á sus empleados el 14 de Agosto

to la mensualidad de Julio, ha dado lugar á que se califique por alguien de trasnochado el ruego que sobre el particular hacía en mi carta anterior.

Insisto, esto no obstante, en mis justas quejas, pues los perjuicios que señalaba no desaparecen con pagar al obrero diez ó doce días antes que hasta aquí se ha venido haciendo. Es necesario aún más, mucho más, si se quiere evitar que las garras de la usura chupen la sangre de esos infelices que con tantas penalidades y trabajos ganan su mísero jornal. Ya que no quincenalmente, que así debía pagárseles, abóneseles siquiera los primeros de cada mes, y eviten que en el transcurso de esos 15 días que se les detiene el salario, se vean precisados á tomar dinero al 24 por 100, con la garantía del vale que se les facilita.

Trabajen más los que han censurado á este pobre corresponsal; luchen por conseguir que á los operarios se les pague los primeros días de cada mes, y entonces no tendremos inconveniente en aplaudirles con bombo y platillos. Hoy, créanme, no lo merecen.

El Corresponsal.

DESDE SIERA ALMAGRERA

Además de las minas que dijimos en nuestro número anterior habían establecido los trabajos para esta varada, lo han hecho también *Madrileña, Moisserrat, y Carrascosa.*

En las Rozas de Herrerías continúa con gran actividad la explotación de sus ricos minerales de hierro, encontrándose atestados los depósitos de las minas y los de la playa de Villaricos, en el punto de embarque. En el desmonte que practican en la demarcación de la mina *Virgen de las Huertas*, se ha encontrado una potente masa de hierros manganesíferos de excelente calidad.

Felicitemos á la sociedad explotadora *Las Rozas Mines Limited*, porque vemos que vá á recoger el fruto de los sacrificios que viene haciendo, con el sostenimiento del desagüe de aquellas Rozas y los hechos ya con la construcción del muro que está terminado.

El desagüe de Arteal continúa su marcha; pero creemos que para darle mayor impulso tendrán que renovar las actuales calderas.

El día 3 del actual llegaría al Pinar de Bedar el activo é inteligente ingeniero jefe de la 2.ª división de la Compañía de Aguilas D. Germán Leonhard, que después de haber pasado todo el mes anterior en Alemania, su país, regresó á esta.

El ilustrado contador de la sociedad *Las Rozas Mines Limited*, D. Nicolás Vouroucken, ha sido destinado á Málaga en servicio de la misma empresa, y probablemente vendrá después á Aguilas, donde también tiene negocios dicha sociedad.

En la mina *Mélio Mundo* van á empezar á trabajar sobre los filones que tenían cubiertos las aguas.

Se nos dice que D. José Jumilla, Interventor de la mina *Mestas*, ha formado en Cartagena una sociedad para la explotación de la mina *Asunción de Cartagena*, (a) La Tóntu.

También van á trabajarse las minas *Chacona y La Real* por su partidario D. Antonio Gonzalez Alonso.

En las minas *Rosario é Independiente* del barranco Hospital de Tierra, *Fuensanta, San Juan Evangelista y Arrieros*, del Jaroso, han comenzado los trabajos preparatorios para su explotación.

En la mina *Patrocinio*, del Jaroso, han empezado á abrir el pozo maestro.

En la mina *Animas* están practicando trabajos preparatorios y explotando hasta el nivel que permiten las aguas.

También se trabaja en la mina *Esperanza*, sobre el filón de *Bejen, San Gabriel, San Luis y Gloria.*

En la mina *Riojana*, además de los trabajos de explotación que lleva, se está profundizando el pozo máquina, con objeto de poner una travesía, con la cual conseguirán ganar una zona de alguna importancia para explotarla de realce, por la economía de la fortificación.

El Corresponsal.

6 Setiembre 1899.

El ferro-carril ruinero, de los Sres. Chávarri, Lecoq y Comp.ª ha transportado á esta playa en el mes de Agosto, el mineral de hierro que se espresa á continuación:

Mina «La Mulata»	1516'460
» «Sta. Catalina»	3780'110
» «Tres amigos»	701'900
» «Gracia»	192'540
» «La Segunda Mulata»	3012'680
TOTAL. 9.203'690	

SECCIÓN COMERCIAL

Notas de precios de los principales artículos de este mercado.

Tablon de Rusia.	Ptas. 7.50 uno.
Carbón hulla.	2.25, 46 ks.
Id. fragua.	2.25, »
Sal gruesa.	1.25, »
Jabon Rocamora.	21.25, »
Harina 1.ª Baza.	4.87 arroba.
» 1.ª Huescar.	»
» 1.ª Galera.	5.12 »
Arroz.	de 33 á 34, 100 kilos.
Habichuelas.	» á 30, »
Petróleo.	» 24.50 caja
Azúcar cortadillo.	» 19 arroba.
» florata.	» 17 »
» molida.	» 16.25 »
» terciada.	» 14 »
Cafés crudos.	de 2.12 á 2.50 libra.
Bacalao Noruega.	» 16.25 arroba
Mojama.	de 55 á 80, 50 kilos.
Vino.	» 5. arroba.

NOTAS LOCALES.

Despedida.—El día 31 del pasado Agosto salió para Cuevas, su pueblo natal, el General D. Enrique Segura.

A despedirle fueron numerosos amigos de la colonia cuevana y de esta localidad, donde se le tiene verdadero afecto.

Al estrechar nuestra mano, nos dió el encargo, que gustosísimos cumplimos, de que le despediésemos, desde estas columnas, de todas aquellas personas á quienes por la premura de su marcha, no había podido tener el gusto de visitar. Díjonos también, que se llevaba de Garrucha recuerdos que no olvidará.

Higiene.—Es verdaderamente lamentable lo descuidada que está ahora la limpieza en esta población, cuando debiera desplegarse mayor actividad, teniendo tan cerca la horrible *peste bubónica.*

Hasta la calle Mayor, que es la más céntrica y transitada, se vé cubierta de montones de basura perpetuos y otras inmundicias, que producen nauseabundo olor, y en bien de la humanidad, rogamos al Sr. Alcalde recomiende al en-

cargado de este ramo, mayor rapidez en el cumplimiento de su deber.

Fuego.—La semana pasada ocurrió uno de esos hechos tan frecuentes en esta temporada, y que á veces suelen ocasionar víctimas. En una choza próxima á esta población, donde se albergaba una pobre familia de esos que contratan el producto de algunas higueras, á lo que se suele llamar *esquilmo*, prendió la llama del candil en la paja que la recubría y ardió toda con gran rapidez; y gracias que fué á primera hora de la noche, cuando no estaban durmiendo ninguna de las personas que la ocupaban, y que pudieron escapar sin lesiones, pero quedó destruido por las llamas el mísero ajuar.

Enterados del suceso algunas mujeres caritativas de esta localidad, cuyas fuerzas pecuniaras no alcanzaban á remediar el mal, se apresuraron á demandar el auxilio de los buenos corazones, y como siempre, fueron atendidas las quejas de la desgracia, dando ropa y dinero para los perjudicados.

Detención.—En la noche del martes de la semana pasada fué detenido por un agente municipal, en uno de los cafés de esta población, nuestro joven amigo D. Arturo Lengo Parra.

Al arresto, donde fué conducido el joven, acudieron muchas personas de la colonia veraniega y de la localidad, que deploraban el suceso.

De regreso.—Acompañado de su distinguida madre política y bellísima cuñada, ha regresado de Almería nuestro querido director D. José Bueno Cordero.

Gracias.—Damos las más expresivas gracias á todos nuestros queridos colegas de la Capital, por las frases de cariño que han dedicado á nuestro Director, al anunciar su estancia en aquella población.

Productos del país.—También promete ser abundante este año la cosecha de higos en esta comarca, notándose igualmente alguna animación en la compra de algarrobas, cuyo fruto hemos tenido en muy poca estima hasta el pasado año, que fué muy solicitado, especialmente por el mercado de Valencia.

Restablecida.—Nuestra distinguida y bella amiga la Srta. D.ª Isabel Cervantes Garcia, se encuentra ya completamente bien de la indisposición que sufrió días pasados, y que puso en algún cuidado á su apreciable familia.

La redacción de EL ECO DE LEVANTE dá la más sincera enhorabuena á todos cuantos ya por razones de parentesco, ya por razones de amistad, se han interesado por la salud de nuestra apreciable amiga, á quien saludamos afectuosamente y felicitamos por su restablecimiento.

Fiestas.—Parece que hay bastante animación en la próxima ciudad de Vera para celebrar este año con gran pompa las fiestas de la feria. A los festejos que aquél Ayuntamiento prepara y que anunciará en bonitos carteles, parece que algunos aficionados tratan de añadir la celebración de dos corridas de novillos toros.

Restablecido.—J'elajitamos á nuestro querido amigo D. Antonio Manuel Cano, por su completo restablecimiento en la enfermedad que le ha tenido postrado en cama durante unos días.

Subsidio.—Es lamentable que se haya dado lugar á que la contribución de subsidio no se cobrara este primer trimestre como ocurre siempre, á la vez que la territorial, produciéndose el perjuicio á estos contribuyentes por ese concepto, de que tengan que pagar después dos ó más trimestres al mismo tiempo.

Llamamos la atención del Sr. Administrador de Hacienda de la provincia, para que corrija esos retrasos injustificados.

Garrucha.—Imp. de EL LEVANTE

Commercial Union

ASSURANCE COMPANY LIMITED.

COMPANIA INGLESA DE SEGUROS

Capital: pesetas 62.500.000

Seguros marítimos
Seguros contra incendios

AGENTE EN GARRUCHA

Bernardo Berruezo

Alberto Almunia

Representante de las principales casas editoriales de música. Depósito de partituras completas de zarzuelas para canto y piano. Obras de estudio, melodías, cantares, etc. Con un buen surtido de óperas extranjeras y españolas. Toda venta con rebaja sobre los precios fijos marcados en los catálogos.

Cognac Jimenez Lamothe

Cognac Henri Garnier

COGNAC JEREZANO

REPRESENTANTE EN GARRUCHA

BERNARDO BERRUEZO

EL ECO DE LEVANTE

PERIÓDICO SEMANAL

Obras públicas.—Agricultura.—Comercio.
Minería.

REDACCIÓN: Calle de Lope de Vega

Administración: PLAZA MAYOR

GARRUCHA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Garrucha, un mes.

Ptas. 0'75

Fuera, trimestre.

" 2'75

Extranjero, trimestre.

Francos 3'00

BODEGAS

FRANCO ESPAÑOLAS DE LOGROÑO

Exportadores del superior y fino RIOJA,
marca "CLARET"

5 reales botella

Casa del depositario y representante

BERNARDO BERRUEZO

VINOS

DEL

Marqués de Mudela

Precios para particulares, por pedidos de 4 arrobas en adelante:

Tinto de mesa. ptas. 8 arroba

Blanco P. S. Especialidad. " 9'50 "

Jerez Pasto. " 10 "

En la estación de F. C. de Zurgena.

(Para el comercio, precios especiales)

PEDIDOS AL REPRESENTANTE

Bernardo Berruezo

Desincrustante

MARCO-OLMOS

El más acreditado para limpieza de toda clase de calderas.

Aceites y grasas minerales para vagones y maquinaria.

PÍDANSE PRECIOS AL REPRESENTANTE

BERNARDO BERRUEZO

PIANOS

Tenemos el gusto de comunicar a los aficionados, a la respetable y acreditada casa de D. Rómulo Maristany de Barcelona, tiene nombrado representante y agente en este distrito a DON ALBERTO ALMUNIA, para la venta a plazos y al contado de los magníficos pianos que llevan el nombre de su autor Maristany, vendiéndolos a precios equitativos.

Venta a plazos a razón de 25 pesetas mensuales garantizando la buena calidad de estos instrumentos, término de 10 años por el fabricante.

Se toman pianos usados a cambio.

EL ANIS DEL MONDO

es el más superior y acreditado del mundo. Representante en Garrucha